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令和3年度西予市市政懇談会会議要録 

 

開催日時：令和３年 10 月 21 日(木)  19：00～20：00  

開催場所：明間地区体育館 

出席者  

参加者 21 人 

市側 ９人 

市長 管家一夫、副市長 宗正弘、教育長 松川伸二 

総務部長 山住哲司、政策企画部長 下澤広幸 

生活福祉部長（兼）福祉事務所長 藤井兼人  

産業部長 酒井信也、建設部長 三瀬計浩、教育部長 宇都宮裕 

事務局他 10 人 

議事内容（要旨） 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 地域づくり活動センターに関する説明 

（1）①地域づくり活動センター推進計画（案）について（まちづくり推進課

長説明） 

   ②公民館分館について（生涯学習課長説明） 

（2）組織体制（案）について（総務部長説明） 

４ 質疑応答 

（意見等） 

 センターの設置場所・地域任用職員について悩むが、最終的にいつごろ・

誰が・誰に対して報告を求めるのか。 

（回答 政策企画部長） 

 できれば早いければ早いほどありがたいのが本音ではあるが、可能であれ

な、年内にお願いできないか。 

（意見等） 

 地域内で相談をするが、どう進めたらいいかというアドバイスもいただき

たい。 

（回答 政策企画部長） 

 地区側の検討体制について、例えば地区に〇〇会があれば連携してどう進

めていくかというところから相談いただいているところもある。地域づくり

活動センター推進室に相談いただければ、他の地区の進み方も紹介しつつ、

ご相談に乗らせていただければと思っている。 

（意見等） 

 組織として、宇和はまちづくり推進課の下、支所は地域生活にぶら下がっ

ているが、一体的なものにならないのかと思うが、分けられた意図があれば
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教えていただきたい。 

（回答 総務部長） 

 総括するのは、本庁の地域づくり活動センター推進室になる。ただし地域

性もあるので、地域生活課の中に担当の職員を配置いたします。 

（意見等） 

 自治センター化という話は、結構前から聞いていて、地域に職員もセンタ

ー長の話も聞いている。どういう流れで進めていくというスケジュールがつ

いているとわかりやすい。そういう資料をいただけるとありがたい。 

（回答 政策企画部長） 

 見やすいような資料を準備させていただきたいと思う。 

（回答 まちづくり推進課長） 

 センター化に向けての話だが、公民館主事に地域づくり活動センター推進

室の係の併任で付けているので、一緒に話を進めていただき、まちづくり推

進課からも説明に伺いたい。是非とも要請いただきたい。 

（意見等） 

 災害復興について、まだ手付かずのところがあり、なるべく早く着工いた

だくようお願いをする。 

（回答 産業部長） 

 明間が一番遅れており、業者も精一杯やっていただいている。急いでやら

せていただきたいので、ご了承いただきたい。 

（意見等） 

 時報について、今 10 時や 15 時はなくなっている。時報について教えてい

ただきたい。 

（回答 政策企画部長） 

 時報については、昨年 11 月にアンケートを取り、一番多かった 12 時 17 時

を試験運用として本年４月から開始とし、試験運用の状況を見ながら今年度

中に最終的な運用を決定するため、今年８月末から 9 月にかけて、再度区長、

議員対象にアンケートを行った。この結果、今の運用の 12 時と 17 時のパタ

ーンが一番多かったということであったが、旧町別や地域別について分析し

慎重に検討しているところ。 

（意見等） 

 10 時と３時をやめた理由は何かあるのか。うるさいからとか。 

（回答 政策企画部長） 

 ご指摘の通り、変則的な生活スタイルを送られている方いて、そういう方

からお声をいただき、試験運用を行った経緯となっている。 

  

５ 閉会のあいさつ 

副市長  
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６ 閉会 

 

 


